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 Изучение основных теорий зарубежной журналистики важно для 

понимания высокой социальной значимости журналистики как части системы 

массовой коммуникации. Обладая знаниями об основных теориях зарубежной 

журналистики и основываясь на полученных знаниях, мы сможем применять их 

в своей исследовательской или высококвалифицированной профессиональной 

журналистской работе, а также использовать углубленные специализированные 

профессиональные теоретические и практические знания для самостоятельной 

научно-исследовательской деятельности. Несмотря на то, что теории 

журналистики в разных регионах мира зачастую имеет общие тенденции 

развития, в каждой из стран существуют свои особенности. Китай также не 

является исключением из правил. Сейчас теория журналистики в Китае 

представляет собой интегрированное учение, опирающееся на традиции как 

советской, так и американской теории журналистики.   

 В журналистском образовании и развитии журналистской теории в Китае 

все более насущными являются не только вопросы профессиональных методов 

сбора и обработки информации, но и проблемы концептуального 

формирования журналиста как представителя современной медийной 

культуры.  
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Learning basic theories foreign journalism is important for understanding high 

social importance of journalism as part of a system of mass communication. Having 

know ledge about the basic theories of foreign journalism and based on acquired 

knowledge, we can apply them in their research or highly professional journalistic 

work, as well as specialized professional use depth theoretical and practical 

knowledge for independent research. 

Despite the fact that the theory of journalism in different regions of the world 

often has the overall trends in each country has its own peculiarities. China is no 

exception to the rule. Now the theory of journalism in China is an integrated teaching, 

based on the traditions of both Soviet and American journalism theory. 

In journalism education and the development of the theory of journalism in 

China are more pressing issues are not only professional methods of collecting and 

processing information, but also the conceptual problem of formation of the journalist 

as a representative of modern media culture. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


